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der Abgeordneten KARAS 

und Kollegen 

Anfrage 

an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend Ankündigungen zur Leistungsbeurteilung 

Eine der wichtigsten Fragen der Inneren Schulreform ist der 

Problembereich der Leistungsbewertung. Sie haben dazu am 

14. und 15. März 1984 eine Enquete durchgeführt und angekündigt~ 

daß nach einer Serie entsprechender Enqueten in den 

Ländern im Juni eine zusammenfassende Enquete bundesweit 

durchgeführt werden sollte. 

Da es auch in diesem Fall bei einer bloßen Ankündigung geblieben 

ist~ stellen die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn 

Bundesminister für Unterricht und Kunst folgende 

Anfrage: 

1. Warum haben Sie die von Ihnen angekündigte bundesweite 

Enquete zur Leistungsbeurteilung im Juni nicht durchgeführt ? 

2. Planen Sie~ diese zu einem späteren Zeitpunkt nachzuholen 

und Jegebenenfalls wann? 

3. Wann und wo haben die von Ihnen versprochenen Enqueten in 

den Bundesländern stattgefunden und wieviele waren es ? 
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